

Zeitschrift: Bulletin der Vereinigung Schweiz. Petroleum-Geologen und -Ingenieure
Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Petroleum-Geologen und -Ingenieure
Band: 32 (1965-1966)
Heft: 82

Nachruf: George-Guy Fiechter
Autor: Ayrton, Stephen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



George-Guy Fiechter

1931-1964

C'est le 9 octobre 1964 que George-Guy Fiechter a perdu la vie dans un accident de la route au Maroc.

Il est toujours difficile de trouver les termes adéquats pour parler d'un ami disparu, et Geoguy serait le premier à regretter l'usage d'expressions conventionnelles vidées de leur signification profonde.

Je rappellerai brièvement les étapes de sa carrière tragiquement interrompue. Geoguy, après avoir passé son enfance en Egypte, vint en Suisse, en automne 1946, pour suivre les classes secondaires et gymnasiales de l'Ecole Nouvelle de la Suisse Romande, à Chailly/Lausanne. L'obtention du diplôme de Maturité Fédérale lui permit de s'inscrire à l'Université de Lausanne, et d'y suivre les cours de l'Institut de Géologie, sous la direction de M. le Professeur H. Badoux. C'est en juillet 1958 qu'il passa ses examens finaux, et reçut le titre de géologue diplômé de l'Université de Lausanne.

Ses débuts dans la voie professionnelle se firent au sein de la SNRepal, d'abord à Hassi Messaoud, où il fut chargé de surveiller des sondes d'exploration et de production jusqu'en 1960, puis à Alger, pour des travaux de synthèse. De 1961 à 1962, il par-

tit en mission dans la région de Colomb-Béchar. Puis, les événements politiques l'obligeaient d'envisager un changement de situation. C'est ainsi qu'il s'engagea au B.R.P.M. au Maroc. A une année passée dans la région de Safi succédèrent des travaux dans le S Atlas, à Ksar es Souk, puis de la cartographie dans le Rif. C'est au moment où de nouvelles et bien intéressantes possibilités s'ouvraient à lui que survint l'accident mortel.

En 1958, Geoguy épousa Jacqueline Kaufmann, qu'il connaissait depuis le début de ses études universitaires. Jacqueline aida beaucoup son mari à surmonter les heures pénibles de la guerre d'Algérie. Elle accepta avec un courage remarquable les séparations momentanées dues aux circonstances, comme elle accepte aujourd'hui cette séparation matérielle plus longue. Après la naissance d'un fils, Michel, Geoguy eut encore le bonheur de voir naître sa fille, Béatrice.

Tous ceux qui ont eu la chance de connaître Geoguy ressentent douloureusement le vide laissé par la disparition de notre ami, débordant de chaleur et de joie de vivre, et d'une loyauté parfaite. Si les compétences professionnelles de Geoguy étaient grandes, ce qui se traduisait par l'appréciation unanime de ses chefs et de ses collègues, ses qualités humaines étaient immenses. Geoguy était universellement aimé, et il le sera toujours.

En pensant à lui, nous pensons tout autant à sa femme, à ses enfants et à ses parents.
Stephen Ayrton